

**LOCAL | Sucesos**

## **Herida una persona de avanzada edad a consecuencia de un atropello**

**El suceso tenía lugar esta mañana en la calle Málaga**

**Redacción**

Miércoles 28 de agosto de 2013 - 18:01



Una persona de avanzada edad ha sufrido heridas leves a consecuencia de un atropello ocurrido en torno a las 10:30 horas de hoy, en el paso de peatones existente en la calle Málaga, según han comunicado fuentes municipales.

Pese a la levedad del golpe, las mismas fuentes han señalado que dada la avanzada edad del peatón, éste fue trasladado de inmediato al Hospital Infanta Margarita de Cabra, sin que por el momento se tenga conocimiento del alcance de las heridas.